



Paga crimen campañas por control territorial: MC

REDACCIÓN / OVACIONES

El ya no tan niño Yuawi regresó para apoyar a Movimiento Ciudadano. El sábado hizo acto de presencia en el nombramiento Jorge Álvarez Máynez como candidato presidencial. Y este domingo, el emecista a través de X, dijo que la relación entre política y crimen organizado es así: "las campañas en México se han vuelto prohibitivas en términos de costos. Para las gubernaturas ya son hasta miles de

millones de pesos. Y el crimen ha obtenido, a cambio de financiarlas, control territorial".

Jorge Álvarez

Máynez ya como candidato presidencial destacó que es la primera vez que Movimiento Ciudadano estará en la boleta electoral presidencial



IVONNE RODRÍGUEZ